

Junaeb entregó 416 computadores a alumnos de Panguipulli

INICIATIVA. Buscan reducir la brecha digital en el sistema escolar.

En el gimnasio de la Escuela Manuel Anabalón Sáez de Panguipulli se realizó la entrega de 416 computadores portátiles a estudiantes de Panguipulli y sus alrededores, en el marco de la Beca de Acceso a Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), iniciativa impulsada por Junaeb que busca reducir la brecha digital en el sistema escolar.

Cada equipo entregado incluye conectividad gratuita a internet por 10 meses, además de un software educativo diseñado para fortalecer los aprendizajes y apoyar el desarrollo académico de los estudiantes beneficiarios.

La directora regional de Junaeb, Elisa Wornor, destacó la importancia de esta entrega y el impacto positivo que tiene en las comunidades escolares. "Estamos felices con el avance del proceso de entrega de la Beca TIC. Estos 416 computadores representan un gran paso en el objetivo de llegar a los 3.345 estudiantes beneficiados en toda la Región de Los Ríos. Es emocionante ser parte de un momento que brinda alegría, esperanza y motivación a las niñas, niños y sus familias", señaló.

Durante este año, Junaeb ha reforzado los estándares de calidad de los equipos entrega-

3.345 estudiantes de la región recibirán el beneficio de la Beca TIC.

dos, los cuales están destinados tanto a estudiantes de establecimientos públicos (2.705 computadores) como de establecimientos particulares subvencionados (640 computadores), incluyendo a estudiantes con Necesidades Educativas Especiales (NEE).

El proceso de distribución continuó en otras comunas de la región: el 28 de julio en Río Bueno, el 30 en Mariquina y el 31 en Valdivia, según la planificación de cada establecimiento educacional.



LA ENTREGA DE LOS COMPUTADORES PORTÁTILES EN LA COMUNA DE PANGUIPULLI SE DESARROLLÓ EN LA ESCUELA MANUEL ANABALÓN SÁEZ.



COMUNICACIONES JUNAEB LOS RÍOS



COMUNICACIONES JUNAEB LOS RÍOS



LA ENTREGA DE COMPUTADORES SE REALIZÓ TAMBIÉN EN RÍO BUENO, MARIQUINA Y VALDIVIA, A FINES DE JULIO.